

わが社はこう動く

トッピングインタビューアー 中・外食産業 (順不同)

中・外食産業 (順不同)

コンビニエンスストア（C V S）向け弁当・おにぎり・調理パン市場は、全国4万2000店で1日約1600万食、年間58億食を超え、東日本大震災では生活インフラとして再認識された。武藏野ホールディングス会長、公益社団法人代表理事長の安田定明氏は「われわれの仕事は社会インフラを担っている。あらためて責任の重さを感じている」として、企業としてはもとより公人として産業の社会的信頼を高め、国民の健康の進歩とコメや野菜の消費拡大、雇用拡大など内需の促進に努めていく。



内需拡大に軸足

11年12月3日に6次産業化法が公布された。農林水産省が、生産するだけの第一次産業から、加工・販売などの価値を付加して、利益を取れる農林水産業者にまつわるものだ。東日本震災からの東北の復興には、地域の活性化促進も含めて6次産業化の推進がキーとなる。特に、農畜水産物を多用する中食産業に注目する。特徴は、農畜水産物を使えるメリットがある。東北を食べて応援！　東北に雇用を創出して応援！”が広まる、2012年となることに期待したい。

新資格の3級を創設して資格制度の確固たる地位を確立し、国民の安全安心へ寄与していく。
同時に引き続ぎスーカーの適正利益確保、マスク／＼への積極的な対応を通じて産業の健全な発展に努めていく。

安田 定明会長

生活インフラ責務果たす

武藏野ホールディングス
は、グループ全体で23の食
品工場を持ち、セブンイレ
ブンの約8000店舗に弁
当・おにぎり・サンドイッ
チなど最大一日約200万

全調理食品は好調だ。武藏野の宮城県多賀城にある仙台工場は津波による浸水で台同47%増、福島2桁増の推移で、に始まった東日本

同19%と
ことを証明している。
12月1日
被災した多賀城近隣では
工場や事業所の移転を決め
た。 意い

食を提供する。

武藏野ホールディングス